



機敏な動きを披露しました

7月1日、平成30年度八峰町消防操法大会が役場駐車場で行われ、参加した町内の全15分団が、日頃の操法訓練の成果を披露しました。

競技は、小型ポンプの部とポンプ車の部の2つの部で行われ、各分団は前方にある的を倒すまでのタイムや動作の正確さを競いました。

○大会の結果

○小型ポンプの部
優勝：第5分団（石川）
準優勝：第10分団（浜田・本館）
第3位：第3分団（田中・沼田）
第4位：第6分団（塙・大信田）
○ポンプ車の部
優勝：第12分団（中浜）



優しく川に放流しました

6月4日、峰浜小の5年生が目名湯地区の水沢橋のたもとの水沢川で、アユの稚魚の放流を行いました。

地域活動に協力する心を養うとともに、地域の自然と生き物に触れながら自然を大切にする心情と地域への愛着を育てることを目的に「岩子桜の里」（佐々木慶夫会長）の協力を得て毎年実施しています。

この日は好天にも恵まれ、参加した児童13名は用意されたアユの稚魚約6千匹を、それぞれバケツに取り分けてもらい、元気に育てと願いを込め、優しく川へ放流しました。

児童から「水沢川のことがもっと知りたくなった。」などの感想が発表されました。



「幸運の黄色い羽根」が目印です

新車・中古車販売(国産全メーカー)
車検・定期点検・钣金塗装

沢目自動車

TEL76-2065 FAX76-3280
沢目駅前



暑くなってきました
エアコンはいかがですか?

補聴器(消費税免除) (管理医療機器販売業届出店 第03-404361号)

SEL A グループ
SEL A シロキ

Panasonic エルポート シロキ
八峰町八森字中浜 TEL77-2323・FAX77-2324



6月5日、能代山本トラック協議会(齊藤陽悦会長)から町内の新入学児童へ黄色い傘30本が寄贈されました。

この日、齊藤会長、副会長の畠山昭俊さん、副会長代理の大森弘さんがフアガスを訪れ、「子供たちが交通事故に遭わないように使用してほしい」と、川尻教育長へ黄色い傘を手渡しました。

贈呈された傘は、ドライバーから認識されやすい黄色となっているほか、一部が透明のビニールが使われており、前方が見えやすい作りとなっています。

傘は、八森小、峰浜小の両校長へ渡され、1年生へ配付されています。児童が、安全な上下校を行えるよう使わせていただきます。ありがとうございます。



子ども達の安全のため使わせていただきます

6月5日、峰浜小学校で「人権の花」の植栽が行われました。

「人権の花」は、法務省が提唱する運動で、協力、感謝することの大切さを学び、思いやりの心を体得させ人権思想を育むことを目的としたものです。

この日全校児童は、能代人権擁護委員協議会北部地区会の齊藤一義会長から思いやりの大切さや人権についての話を聞き、マリーゴールド、ペゴニア、ペチュニアの花をプランターに植栽しました。参加した人権擁護委員や老人クラブの方に教わりながら、それぞれ花を優しく植えました。

最後に、「人権や命を大切にしたい」「命ある花のお世話をしつかりやりたい」などの感想が発表されました。



「人権まもる君」が登場し大人気でした

第38回全日本学童野球県大会山本郡予選大会が、藤里町の清水岱公園野球場で行われ、八森ブルーウェーブが3年ぶりに県大会出場を決めました。

6月5日、キャプテンの金田海音さん、副キャプテンの菊地拓海さんが役場へ報告に訪れました。町長は、抜群の攻撃力に触れ、県大会に向けて「仲間を大切に常にチャレンジャーの気持ちで頑張ってください。」と激励しました。

県大会は6月23日に行われ、チームは残念ながら初戦敗退となりましたが、選手のみなさんの全力プレーにスタンディングからは大きな拍手が送られました。

キャプテンの金田さん(右)
副キャプテンの菊地さん(左)

八森ブルーウェーブ
学童野球県大会山本郡予選 優勝

安全な上下校を願い
トラック協議会から黄色い傘寄贈

思いやりの心を育もう
峰浜小学校で「人権の花」植栽

補聴器お試しできます。

試聴は無料です。お気軽にご相談ください。

八峰町障害福祉法指定店・各眼科処方箋取扱店

吉田時計メガネ店

医療機器販売管理者 吉田 泰

補聴器・メガネ・時計・はんこ・コム印・各種印刷

八峰町八森字中浜15-2 電話:77-2034

店頭にて『塩分感受性試験』(ご希望の方に)行っています。

『在宅薬剤管理指導』行っています。

皆川薬局

秋田県糖尿病療養指導士
薬剤師 皆川鉄治・山脇一輝・北林真実
八峰町峰浜沢目駅前 TEL.76-2052・FAX.76-2199
営業時間 8:00~18:00 / 休業日 日曜日・祝祭日